



CROACIA

Del 8 al 15 de septiembre



Croacia tiene una rica historia, ha sido gobernada por varios imperios y reinos, incluidos los romanos, los bizantinos y los venecianos. Posteriormente, formó parte del Imperio Austrohúngaro y luego del Reino de Yugoslavia de la que se independizó en 1991.

Croacia, país con 4 millones de habitantes, es un destino turístico fascinante. Situada en Europa Central y bañada por el mar Adriático, Croacia ofrece una combinación perfecta de hermosas playas, impresionantes paisajes naturales y ciudades históricas.

DÍA 1 MÁLAGA – RIJEKA – OPATIJA

Presentación en el aeropuerto de Málaga unas tres horas antes de la salida del vuelo especial con destino Rijeka. Traslado a nuestro hotel en la zona de Opatija. Cena y alojamiento



DÍA 2 OPATIJA – PENÍNSULA DE ISTRIA - OPATIJA

Desayuno. En el día de hoy conoceremos en profundidad la Península de Istria, con Rovinj y Porec.

Rovinj es un destino encantador que combina un rico patrimonio histórico con impresionantes vistas al mar Adriático. El campanario de la iglesia de Santa Eufemia domina el horizonte de la ciudad. Además, el puerto de Rovinj está lleno de barcos de pesca y veleros, y las calles están repletas de galerías de arte, restaurantes y tiendas.



Poreč es otra encantadora ciudad costera, ubicada en la costa oeste de Istria. Es conocida por su hermoso centro histórico y su impresionante patrimonio romano. La principal atracción de Poreč es la Euphrasian Basilica, un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Esta basílica del siglo VI cuenta con una impresionante colección de mosaicos bizantinos. Pasear por las calles empedradas del centro de la ciudad te permite descubrir encantadoras plazas, restaurantes con terrazas y hermosas iglesias.

Tendremos el almuerzo en una de estas ciudades y contaremos con tiempo libre antes de regresar a nuestro hotel. Cena y alojamiento

DÍA 3 OPATIJA – ZAGREB

Desayuno. Salida hacia Zagreb la capital de Croacia, llegada y visita guiada de la ciudad en la que podremos conocer la Ciudad Alta (Gornji Grad) , con los restos de las murallas, palacios góticos y barrocos, y las iglesias más bellas , destacando la Torre Lotrscak , la Catedral de San Esteban, la Iglesia de San Marcos , la calle Tkalciceva...etc.. También conoceremos la Ciudad Baja (Donji Grad) que es la parte más moderna donde encontraremos edificios de la época del Imperio Austro-Húngaro, centros comerciales y numerosos Museos. Almuerzo y resto de la tarde libre en esta animada ciudad. Cena y alojamiento.



DÍA 4 ZAGREB – PLITVICE – ZADAR

Desayuno. Salida hacia Plitvice y Visita del Parque Nacional, donde los dieciséis lagos, están comunicados por 92 cataratas y cascadas. Realizaremos un maravilloso paseo por los bellísimos senderos rodeados de lagos y cataratas. Almuerzo incluido durante la jornada. Continuación hacia nuestro hotel en Zadar. Llegada y tiempo libre para una primera toma de contacto con la ciudad. Cena y alojamiento



DÍA 5 ZADAR – SIBENIK - SPLIT Y TROGIR

Desayuno. Comenzamos la jornada con la visita guiada de Zadar en la que conoceremos el puerto, el casco antiguo de calles empedradas por edificios monumentales, la Iglesia de San Donato, la Catedral de Santa Anastasia, la Puerta de Zara, con el León de San Marcos, etc.

Salida hacia Sibenik Llegada y visita panorámica con guía local de esta ciudad, cuya Catedral es Patrimonio de la Humanidad. Continuación hacia Trogir y tiempo libre en esta pequeña ciudad sobre un islote, fundada por los Griegos el S.III aE como Tragurion, con numerosos vestigios de la Edad Media, como la Citadela de Kamer-lengo y Torre de San Marcos, el Ayuntamiento y la Torre del Reloj. Almuerzo incluido durante la jornada. A la hora que se indique traslado a nuestro hotel. Cena y alojamiento



DÍA 6 SPLIT/ TROGIR - DUBROVNIK

Desayuno. Comenzamos el día con la visita guiada de Split, realizando una completa visita guiada del casco antiguo de Split, capital de Dalmacia, en cuyas proximidades nació el emperador Gaius Aurelius Valerius Diocletianus, y donde se encuentra el sótano del Palacio de Diocleciano (entrada incluida) que se alzaba en la bahía de Aspalathos, a



donde se retiró tras abdicar el 1º de mayo del año 305. Salida hacia Dubrovnik. Almuerzo y traslado a nuestro hotel. Cena y alojamiento

DÍA 7 DUBROVNIK

Desayuno. Traslado al centro y Visita guiada de la ciudad conocida como “la perla del Adriático”, declarada por la Unesco Patrimonio de la Humanidad. Conoceremos la Catedral, el Palacio Knezev Dvor, la farmacia antigua del monasterio franciscano, etc. Tarde libre que podremos aprovechar para seguir conociendo la ciudad o para disfrutar de relajándonos en las instalaciones de nuestro hotel. Cena y alojamiento.



DÍA 8 DUBROVNIK – MÁLAGA

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios al llegar con nuestro vuelo directo a Málaga.

PVP 1895 €

PRECIO POR PERSONA EN HAB. DOBLE

MIN. 2 PERSONAS

PVP EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 2345€

EL PRECIO INCLUYE:

- VUELOS

Vuelos Especial Málaga - Rijeka / Dubrovnik – Málaga, con tasas de aeropuerto incluidas.

Horarios pendientes por determinar.

- ACOMPAÑANTE DE LA AGENCIA DESDE MÁLAGA
- ALOJAMIENTO



Alojamiento en hoteles 3*/4* tipo:

Opatija: OHM GROUP (Bristol , Astoria o similar) o similar

Zagreb: International o similar

Zadar: Kolovare o similar

Split: Rotondo o similar

Dubrovnik: Valamar 4 * (Valamar Lacroma / Valamar Argosy o similares) o similar

- RESTAURACIÓN

Régimen según programa con un total de 6 almuerzos y 7 cenas que se podrán realizar en hoteles y/o restaurantes.

- VISITAS DETALLADAS EN PROGRAMA

Pula con guía local y entradas Anfiteatro / Rovinj con guía local / Zagreb con guía local / Plitvice con entradas y guía local / Zadar con guía local y entradas iglesia San Donato /Sibenik con guía local / Split con guía local y entradas Palacio Diocleciano / Panorámica de Dubrovnik con guía local y entradas Catedral, y Palacio Knezev Dvor

- GUÍA ACOMPAÑANTE

Guía acompañante de habla hispana exclusivo para el grupo durante todo el recorrido.

- SERVICIOS DE BUS PRIVADO

Bus exclusivo para el grupo y a disposición, durante todo el viaje.

- SEGURO DE VIAJE

Seguro de asistencia y anulación con causa justificada.

- AURICULARES

Auriculares de circuito incluidos durante todo el recorrido.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Extras en el hotel
- Bebidas en comidas y cenas
- Ningún servicio no especificado en el apartado “el precio incluye”.

POLÍTICA DE PAGOS Y GASTOS DE CANCELACIÓN:

Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.



Segundo pago antes del 8 de junio 350 €

Tercer pago antes del 8 de julio 500€

Pago final antes del 8 de agosto.

Política de gastos de cancelación:

Reservas canceladas hasta 90 días antes de la salida 50€ por persona. Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 350 € por persona.

Cancelaciones entre 44-30 días antes de la salida 850,00 € del total de la reserva.

Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación.

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES DE GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas.

Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios. Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento.

Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas.

Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden.

La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales

Nota: Precio calculados en base a grupo de 24 personas y sujetos a disponibilidad en el momento de efectuar la reserva. Precios basados en 24 personas por lo que cualquier modificación en el número de personas incidirá directamente en el precio. Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11- 07). La promoción.

